



DECLARACIÓN PÚBLICA

A raíz de las acusaciones de uso indebido de recursos municipales por parte del Concejal y Presidente Regional de nuestro partido, Elías Vistoso Urrutia, la directiva regional de Evópoli, aclara lo siguiente:

Nos parece pertinente, oportuno y justo informar y corregir la información entregada el día de hoy por el “Diario El Centro” que alude directamente al Concejal de la comuna de Talca y Presidente Regional del Partido Evolución Política (Evópoli) en la región del Maule, **Elías Vistoso Urrutia**.

El viaje a China referido en la publicación, en el mes de Abril del año 2015, se realizó en el marco del **convenio de colaboración y hermandad** con diversas municipalidades de dicho país.

En este sentido, el Señor Elías Vistoso Urrutia viajó en calidad de **Alcalde Protocolar** en una visita oficial, así como también la Ilustre Municipalidad de Talca ha recibido a los alcaldes de las ciudades de Lishui, Guangzhou, entre otras, lo que ha permitido mostrar lo mejor de nuestra ciudad y de nuestro país. Por lo tanto, este viaje **no fue por concepto de “capacitación para concejales”**.

En este sentido, reafirmamos el compromiso, tanto del Concejal Elías Vistoso, como de Evolución Política (Evópoli) por el ejercicio responsable y transparente de cargos público.

Estamos confiados en el trabajo que Elías realizó como Concejal se ha basado en un interés genuino por aportar al desarrollo Talca y a la calidad de vida de todos sus vecinos. Como directiva regional, conocemos su trayectoria empresarial y política, por lo que confiamos plenamente en la transparencia y responsabilidad de su labor pública.

Por lo anterior, esperamos que el medio pueda realizar la aclaración pública correspondiente.

Alejandra Harrison Sandoval
Secretaria Regional
Consejera Política
Partido Evolución Política

Ignacio Tarud Miquel
Presidente Regional Juventud
Partido Evolución Política